
VERBALE	DELLA	RIUNIONE		
COMMISSIONE	ISTRUZIONE	

6/4/2017	
	
Il		giorno	6		aprile	2017	alle		ore		17,00	presso	la		sede	dell’Ordine	degli	Ingegneri	di	Napoli	si	
è	riunita	la	Commissione	per	discutere	il	seguente	ordine	del	giorno:	
1-lettera	al	MIUR	riconoscimento	CFP;	
2-	riunione	con	i	dirigenti	scolastico	rappresentanti	di	ambito;	
3-programmazione	attività,	convegno	“burn-out”;	
5-proposta	di	nuova	figura	professionale	per	la	gestione	del	territorio	(ing.	Como);	
6-varie	ed	eventuali.	
	
Sono	presenti	alla	riunione	in	oggetto	i	seguenti	membri	ingegneri:	
Vincenzo		 	Ciotola,	 	 	Alfonso		 	Pisciotta,	 	Natale	Bruzzaniti,	Antonio	Di	Dio,	Barbara	Castaldo,	
Valerio	 Como,	 Massimo	 Annunziata,	 Giuseppe	 Amato,	 Elisabetta	 Ferraro,	 Giulio	 De	
Notaristefani.	
	
La	 Commissione	 discute	 sulla	 necessità	 che	 dal	 sistema	 scolastico	 vengano	 	 riconosciuti	 i	
crediti	 professionali	 erogati	 dai	 corsi	 organizzati	 dall’Ordine	 agli	 Ingegneri	 docenti,	 per	 il	
proprio	aggiornamento.	Tale	riconoscimento	deve	quindi	consentire	agli	Ingegneri	docenti	di	
utilizzare	 il	 ”bonus	 docenti”	 per	 aggiornamento	 professionale	 annuale,	 	 	 anche	 nei	 corsi	 e	
seminari	 che	 i	 docenti	 ingegneri	 seguono	 attraverso	 i	 canali	 professionali	 per	migliorare	 le	
proprie	 competenze,	 considerato	 poi,	 che	 queste	 	 	 hanno	 una	 forte	 	 ricaduta	 	 sulla		
professionalità	docente.	A	tal	proposito,	in	seguito	all’incontro	avunto	col	dott.	Chiappetta	in	
occasione	dell’ultimo	convegno,	verrà	 stilato	un	breve	documento	portato	all’attenzione	del	
Consiglio	dell’Ordine	e	indirizzato	alla	segreteria	tecnica	del	Miur.	
L’ing.	 Ciotola,	 propone	 che	 la	 prossima	 riunione	 di	 commissione	 sia	 aperta	 ai	 dirigenti	
scolastici	 rappresentanti	 di	 ambito,	 di	 modo	 da	 instaurare	 una	 proficua	 cooperazione	 in	
materia	di	supporto	tecnico	e	formativo.	
L’ing.	De	Notaristefani	 spiega	 l’importanza	di	elaborare	un	protocollo	di	 intesa	Miur-Ordine	
Ingegneri	Napoli	in	materia	di	formazione.		
L’ing.	Amato,	spiega	che	in	seguito	ad	un	accordo	Miur-Ordine,	sarebbe	più	facile	per	i	docenti	
ottenere	permessi	 studio	 per	 giornate	 formative,	 richiesta	 non	 sempre	 accolta	 dai	 dirigenti	
oggigiorno.	
L’ing.	Como,	 spiega	 la	 sua	proposta	per	una	nuova	 figura	professionale	di	 “operatore	per	 la	
gestione	del	territorio”,	con	competenze	in	 discipline	primarie	come	la	cartografia,	geodesia	e	
topografia.	Questa	nuova	figura,	arrichirebbe	il	panorama	professionale	configurandosi	come	
un’opportunità	 per	 gli	 studenti	 del	 ciclo	 di	 studi	 di:	 edilizia,ambiente	 e	 territorio. A	 tal	
proposito,	verrà	organizzato	un	convegno	di	presentazione,	anche	su	tematiche	attuali	come	
quella	dei	droni. 
	
La	riunione	della	commissione	termina	alle	ore	18,30	
		
	
		
Il	coordinatore																																																																																															Il	segretario	
ing.	V.	Ciotola																																																																																																		ing.	A.	Pisciotta	


